



学校だより 令和7年6月号

文蔵小通信

さいたま市立文蔵小学校

〒336-0025 さいたま市南区文蔵5-16-29
TEL 863-0721 FAX 836-1583

【文蔵】ホームページ



★毎日更新中★

「『笑顔であいさつ』を当たり前」

校長 丸山 謙一

早いもので1学期も半分が過ぎました。学校では教職員みんなで、子ども達と毎日「笑顔であいさつ」を心掛けて取り組んでいます。子ども達の変容はというと…。校内でのあいさつはよくできています。授業中でも明るくあいさつしてくれるのですが、逆に授業の邪魔をしてしまったので、今は静かにあいさつを交わすことにしました。それでも文蔵っ子たちが見せる笑顔は素敵です。ただ…登校時のあいさつでは、その素敵さが弱弱しいと感じています。「あいさつ」は、よりよいコミュニケーションの基礎であり、生涯に渡って大切なスキルであると考えます。ニコッと笑顔であいさつを交わし合うことは、相手を認め受け入れている意思表示にもなります。子ども達はこの先まだ見ぬたくさんの人たちと出会うわけですから、素敵な人間関係を築く土台となるようにこれからも粘り強く取り組んで参ります。

さて、さいたま市では6月をいじめ撲滅強化月間として、全市立学校でいじめ撲滅を目指した取組を実施しています。本校でも、いじめを許さない集団づくり、いじめが起きない学校づくりを目指して、豊かな人間性や社会性をはぐくむ取組の充実を図るとともに、いじめの未然防止に向けた取組を推進する以下の取組を行います。

- 1 全クラスでのいじめ撲滅に関する標語・スローガンづくり
- 2 代表委員会による「文蔵小学校いじめ撲滅スローガン」の作成
- 3 1と2のポスター掲示
- 4 代表委員を中心としたあいさつ運動
- 5 南浦和中との合同あいさつ運動
- 6 各学級での指導
- 7 校長講話（6月4日実施予定）

この取組をとおして、改めていじめをしない・させない・許さない気持ちを根付かせ育ててまいります。ただ、いじめはいつでもどこでも誰にでも起こり得ることもあります。大切なことは「早期発見・早期対応」です。いじめに繋がる行為を早い段階で見つけ、未然に摘み取ることが肝心です。そのためには、周囲の頼れる大人の存在が欠かせません。学校と家庭・地域において、子ども達の小さな変化を見逃さないよう連携するためにも、子どもとの関わりをより大切にしていきましょう。そして、なにか心配な点がありましたら遠慮なくご連絡ください。子ども達一人ひとりの笑顔のために、ご協力ください。

「笑顔であいさつ」が子ども達にとって当たり前のこととなり、家庭ではもちろん学校の中でも先生やクラスの友だちに対して、さらには他学年の友だちに対しても行うことで、笑顔があふれる学校となります。この笑顔が地域に広げられるように、まずは教職員一丸となって子どもの「笑顔」を育ててまいります。